

Le Blues de Décembre
(paroles et musique de Thierry Chauve)

Salut les mecs, c'est le blues de décembre !
Je sais que pour certains c'est condescendre
De donner un peu de sympathie au blues,
Après avoir vu Séville et mon andalouse,
Sans oublier les parfums du Guadalquivir.
Mais il me faut le blues pour l'âme ravir.

Après les parfums fertiles de Grenade,
Je pense au Mississippi : pas par bravade,
Juste pour un blues qui plaît au public
Gesticulant de manière sismique.
Du Minnesota au Golfe du Mexique,
Les gens dansent sur notre musique.

Le bluesman n'a pas un cœur de pierre,
Il cherche pour la guitare de justes vers.
Il exprime ses vagues à l'âme
Et plaît à quelque dame
Qui lui demande des autographes :
Elle devint son biographe.

Je navigue sur les vagues du blues
Et me délecte de quelques arbouses
Cueillies dans l'arbre aux feuilles de laurier
Qui font penser au succès du bluesman motivé.
Mais il faut continuer à travailler :
Le bluesman ne peut cesser de composer.